

Aseguran que Cuba y Angola están unidas por el idioma y la cultura



Luanda, 21 abr (RHC) La embajadora de Cuba en Angola, Gisela García, aseguró que los miles de angoleños graduados en el país caribeño unieron a ambas naciones por el idioma y la cultura.

Durante una entrevista en Radio Nacional de Angola por el Día Internacional de la Lengua Española, que se conmemora mañana, Gisela García explicó que esos jóvenes llevaron al país africano una parte de Cuba consigo.

La representante cubana estuvo acompañada en la emisión de casi tres horas por la embajadora de España en Angola, Julia Alicia Olmo, de Uruguay, Álvaro Enrique González, y por el encargado de negocios de Venezuela, Franklin José Cabello.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba